



Der Aufruf lautet ja gemeinhin: »Am 1. Mai geht man auf die Straße.« Diesem Aufruf sind wir gefolgt, und zwar auf der Autobahn in Richtung Dinslaken zur Pferderennbahn. Viele aus dem PC Rhein Main waren mit von der Partie, und so haben wir uns früh am Morgen auf dem Rastplatz Medenbach getroffen, um im Konvoi gemeinsam zum Treffen zu fahren. Im Innenbereich der Trabrennbahn war extra ein VIP-PC-Parkplatz für die diversen Porsche Clubs abgesteckt. Bei wunderbarem Wetter haben wir die Tische und Stühle auf die Wiese gestellt und uns mit Getränken, Frankfurter Würstchen mit Kartoffelsalat und Gummibärchen gestärkt. So hatten wir eine tolle Plattform, um Freunde zu treffen und für den Club und dessen zukünftige Veranstaltungen zu werben. Es war eine tolle Stimmung mit vielen interessanten Gesprächen »von Porsche zu Porsche«. Schön zu beobachten, wie die Besucher dieses großen Porsche Treffens einfach eine Decke auf der trockenen Wiese auslegten, den Inhalt des Picknickkorbes mit Champus, Selters und Hausgemachtem ausbreiteten, um ganz familiär und entspannt das Treiben um sich herum zu genießen. Zu sehen gab es bei diesem Concours d'Élegance mehr als genug. Der »Lohn« für unseren Maiausflug: der 1. Platz in der Rubrik »Neue Porsche Modelle« für PC Mitglied Stefan Lindenlaub und seinen Boxster S 3,2 I Bj. 2003. In der Wertung Oldtimer ging der 1. Platz an einen wunderschönen und absolut perfekten 356 Speedster. Der 1. Mai – ein schöner Tag für uns alle, bevor wir die flotte Rückkehr auf der mittlerweile leeren Autobahn antraten. ■

1. Mai – Tag der Ausfahrten

